

Paper-ID: VGI\_197301



**Dipl.-Ing. Karl Lego, Präsident des Bundesamtes für Eich- und Vermessungswesen i. R. †**

N. N.

Österreichische Zeitschrift für Vermessungswesen und Photogrammetrie **61** (1), S. 1

1973

BibT<sub>E</sub>X:

```
@ARTICLE{N._VGI_197301,  
  Title = {Dipl.-Ing. Karl Lego, Pr{"a}sident des Bundesamtes f{"u}r Eich- und  
    Vermessungswesen i. R. $\dagger$},  
  Author = {N., N.},  
  Journal = {"0}sterreichische Zeitschrift f{"u}r Vermessungswesen und  
    Photogrammetrie},  
  Pages = {1},  
  Number = {1},  
  Year = {1973},  
  Volume = {61}  
}
```



# ÖSTERREICHISCHE ZEITSCHRIFT FÜR VERMESSUNGSWESEN

Herausgegeben vom

**Österreichischen Verein für Vermessungswesen**

Offizielles Organ

des Bundesamtes für Eich- und Vermessungswesen (Gruppen f. Vermessungswesen),  
der österreichischen Kommission für die Internationale Erdmessung und  
der Österreichischen Gesellschaft für Photogrammetrie

REDAKTION:

/ a. o. Prof. w. Hofrat Dipl.-Ing. Dr. techn. Josef Mitter  
o. Prof. Dipl.-Ing. Dr. techn. Hans Schmid  
o. Prof. Dipl.-Ing. Dr. techn. Helmut Moritz

Nr. 1

Baden bei Wien, Ende Mai 1973

61. Jg.

Der Tod hat neuerlich in den Reihen der österreichischen Geodäten eine menschlich besonders schmerzliche und im Kontinuum der Tradition überhaupt nicht schließbare Lücke gerissen:

Am 22. Mai 1973 früh verstarb im 89. Lebensjahre

## Dipl.-Ing. Karl LEGO

Präsident des Bundesamtes für Eich- und Vermessungswesen i. R.,  
Altpräsident der Österreichischen Kommission für die Internationale Erdmessung,  
Honorarprofessor an der Techn. Hochschule Wien,  
Ehrenszenator der Techn. Hochschule Wien,  
ehem. Vorsitzenderstellvertreter der II. Staatsprüfungskommission für das Vermessungswesen  
an der Techn. Hochschule Wien,  
Ehrenmitglied des Deutschen und des Österreichischen Vereines für Vermessungswesen sowie  
der Österreichischen Gesellschaft für Photogrammetrie.

Die Verdienste des Verstorbenen um die Entwicklung des österreichischen Vermessungswesens, um den Neuaufbau des Bundesamtes, um die fachliche Organisation des ganzen Berufsstandes und nicht zuletzt um die Dokumentation der Leistungen jener, auf denen heute die österr. Katastergrundlagen ruhen, sind, neben der tiefen Menschlichkeit des uns teuren Toten, so weitreichend, daß uns sein Tod aufs tiefste berührt. Mehr denn je gilt bei ihm das Nachwort:

Sein Andenken verpflichtet uns.

Das Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen  
Die Österr. Kommission für die Internationale Erdmessung  
Der Österreichische Verein für Vermessungswesen  
Die Österreichische Gesellschaft für Photogrammetrie